

DIARIO DE SAN SEBASTIAN.

CONSAGRADO A LOS INTERESES DE LA PROVINCIA.

San Sebastian.—Domingo 26 de Enero de 1879.

OBSERVACIONES METEOROLÓGICAS

DEL 25 AL 26 DE ENERO.

Temperatura máxima 8° Reamur.
id. mínima 4° id.

Altura barométrica 765.

Viento reinante N. N. E.

Estado del cielo, cubierto.

Id. de la mar, bella.

SANTO DE MAÑANA.

San Juan Crisóstomo.

Sale el sol á las 7 y 20 m., se pone á las 5 y 7 t.

MAREAS DEL DIA 27.

Pleamar. 1.^a á las 7'10 m. 2.^a á las 7'35 t.—
Bajamar. 1.^a á las 1'22 t. 2.^a á las 1'47 m.

Anuncio.

A voluntad de su propietaria se ponen en pública subasta extrajudicial, que tendrá lugar en la Notaría del infrasquito, Alameda 9, á las 12 del dia 5 de Febrero próximo, la bodega, almacén ó piso llano, 1^a. habitación y una porción de desván en el lado ponienteal de la mitad del Norte de la casa número 1 de la Calle de San Juan de esta Ciudad.

Los títulos de propiedad y condiciones de la subasta se hallan de manifiesto en la misma Notaría.

San Sebastian 22 de Enero de 1879.
—Jose Francisco Orendain.

PARA BILBAO Y SANTANDER.

Saldrá de este puerto el lunes 26 del corriente si el tiempo lo permite, el vapor español

Fomento.

Admite carga y pasajeros.
Consignatario D. José Domereq.

GRANDES BAILES DE MASCARAS.

La empresa del teatro del Circo de esta Capital, ha acordado dar cuatro bailes de máscaras en los días 20, 23 y 25 de Febrero y 2 de Marzo próximo por suscripción, á 50 reales por los 4 bailes con opción á un billete de Caballero y 3 de señora cada baile. Al efecto ha contratado la orquesta

de la sociedad de Conciertos dirigida por el Sr. Baréch.

Se suscribe desde el dia 25 del Corriente en el Establecimiento de D. Márcos Herrero, Calle de Garibay, letra E.

Cartas detenidas en la Administración de Correos por falta de franqueo.

D. Domingo Urruruno, Azcoitia.

» Florencio Guisasola, Eibar.

» Fermín Edriozola, Azcoitia.

» Gerónimo Vildósola, Eibar.

» José Epelde, Elgoibar.

» José Manuel Garate, Eibar.

» Manuel Alveniz, Azcoitia.

» Martina Unamuno, Vergara.

» Pedro Zubiaurre, Elgoibar.

» Pedro Aróstegui, Eibar.

» Pablo Virosta, Palencia.

Por falta de dirección.

D. Carmen Lopetegui.

D. José Aristigueta.

El jueves próximo se verificará el beneficio del primer actor D. Vicente Yáñez en el teatro Principal, poniendo en escena la obra *Un Drama nuevo*.

Las muestras de simpatía que justamente ha recibido del público de esta ciudad el Sr. Yáñez, deben ser para el beneficiado segura garantía del éxito de su función.

La estudiantina que se está formando en Santander, parece que camina á su completa organización, hallándose al frente de ella nuestro querido paisano D. Clemente Ibarguren.

Se supone que esta comparsa va á ser muy numerosa, y que dará resultados benéficos á las infelices familias de los naufragos á quienes se dedicará la recaudación.

CORRESPONDENCIA PARTICULAR.

Sr. Director del DIARIO DE SAN SEBASTIAN.

Madrid 24 de Enero.

Estimado compañero: Dícese que los

hombres más importantes del partido radical proyectan una reunión para tratar en ella la conducta que deberán seguir desde el 16 de Febrero inmediato en adelante.

Atribúyese á algunos radicales de reconocida importancia la idea de que la comunión política á que pertenece debe colocarse en una actitud meramente expectante, sin comprometerse á nada para quedar en completa libertad de obrar en el sentido en que las circunstancias aconsejen; debiendo procurar ante todo, no dar pretexto á sus adversarios, que por medio de sus órganos, han de tratar como tratan de provocar lances que es necesario rehuir para que ciertas amenazas no se conviertan en tristes realidades. Y mas adelante decidirán si deben ó no concurrir á las urnas en las primeras elecciones generales que han de verificarse en la primavera, según todas las probabilidades.

Los radicales dicen no se dejarán fascinar por vanas promesas, y hoy con más motivo que nunca, visto lo hecho con los constitucionales, con quienes siempre tuvieron mayores afinidades. Esto es, pues, lo que se habla hoy acerca de la repetida comunión democrática, en la que empiezan los políticos á fijar sus miradas, porque en concepto de muchos, es ya llamada á ocupar en el futuro Congreso el puesto que los constitucionales ocuparon en el que en breve será disuelto.

El capitán general de Andalucía sale esta noche en el tren correo para Sevilla después de haber evacuado la misión que le trajo á esta corte, en donde apenas ha permanecido 48 horas.

Los agentes de la autoridad continúan practicando activas diligencias en averiguación de los autores de la publicación de *«El Vigía»*, sometido á los tribunales de justicia.

La renombrada D.^a Baldomera seguía hoy en la sala de presos del Hospital general. La enfermedad que padeció ha entrado en el periodo de descenso y se cree que muy pronto recobrará la salud.

Durante el dia de ayer el duque de la